



Solidarité FreeAzat

libertepourazat@gmail.com

[Solidarité FreeAzat | Le Club de Mediapart](#)

<https://www.facebook.com/groups/freeazat>

LE 4 SEPTEMBRE 2023

AZAT DOIT ETRE LIBERE !

Solidarité FreeAzat informe que la journée du 2 septembre pour la libération d'Azat Miftakhov le 4 septembre au plus tard, a été une réelle journée de soutien international : des centaines et des centaines de personnes, mathématiciens, militants de différents partis et de différentes tendances, citoyens de différentes professions, ont exprimé leur soutien à Azat dans plus de 50 villes du monde, et dans 20 pays d'Europe, d'Asie, d'Amérique du Nord et d'Amérique du Sud*.



Des rassemblements ont eu lieu à Paris, Berlin, Vilnius, Erevan, Varsovie, avec le soutien entre autres de la France Insoumise de Monsieur Jean-Luc Mélenchon, du Azat Miftakhov Committee of mathematicians avec Michel Broué, de la Société Mathématique de France, de l'association internationale de la Ligue des Droits de l'Homme, de l'association internationale de la Libre Pensée, de Memorial France avec Alexandre Tcherkassov, de Lev Ponomarev Président de l'Institut Sakharov, des Socialistes Russes contre la Guerre... et à Erevan en présence de la presse. Nous soulignons qu'à Paris nous étions plus de 180, appelés par the Azat Miftakhov Committee of mathematicians, la France Insoumise, la Libre Pensée, la Ligue des Droits de l'Homme, la Société Mathématique de France, les Cahiers du Mouvement Ouvrier, le Parti Communiste Français, le Parti Ouvrier Indépendant et Démocratique, la France Insoumise de Saint-Denis, « Les Amis de Maurice Joyeux » de Radio Libertaire, les Banquets Populaires, les Socialistes Russes contre la Guerre, Solidarité FreeAzat. Le 2 septembre, ce rassemblement a été rejoint par le Nouveau Parti Anticapitaliste, l'Organisation Communiste Libertaire, Russie Liberté, la Confédération nationale du travail, la Fédération Anarchiste, le Réseau Européen de Solidarité avec l'Ukraine.

Demain, lundi 4 septembre, la détention d'Azat pour « vitre cassée » doit prendre fin. Mais le FSB a déjà ouvert de nouvelles poursuites pénales grotesques pour « discussions devant la télévision », montrant clairement son refus de libérer Azat. Malgré tout, nous gardons espoir que la libération d'Azat est possible. Et ce qui nous garantit cet espoir, c'est votre solidarité !

Comme l'ont dit les mathématiciens lors du rassemblement à Paris : « **Que les autorités russes fassent bien attention. La communauté mathématique est étonnamment forte et tenace.** Elle survivra aux régimes et à leurs dirigeants, et nulle société ne peut vivre aujourd'hui sans les mathématiques....Je le répète : que ceux qui s'acharnent sur Azat Miftakhov en prennent bien conscience. Les mathématiciens du monde entier continueront à se battre jusqu'à ce qu'ils gagnent. Car la liberté de pensée est le premier ingrédient de leur vie. » **Nous joignons notre voix à celle des mathématiciens et serons avec eux jusqu'au bout du combat !**

Azat doit être libéré le 4 septembre et, avec les mathématiciens nous nous engageons à faire notre possible pour qu'il poursuive ses recherches en mathématiques en toute sérénité.

Merci à vous tous d'avoir participé à cette magnifique journée de solidarité pour la libération d'Azat le 4 septembre. Azat en tatar signifie : LIBRE !

Le dimanche 3 septembre 2023

Marie-Laetitia Garric
Présidente de Solidarité FreeAzat

*Carte des photos reçues : [International Solidarity Day with Azat Miftakhov – Google My Maps](https://www.google.com/maps/@48.8584,2.3522,15z)